

学校だより

羽曳野市立駒ヶ谷小学校



令和 7年 12月24日

「待ちに待った冬休みです」

学校長 塚本 善智

師走の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じあげます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。大きな行事が目白押しだった2学期も、振り返ればあっという間に過ぎ去りました。子どもたちにとっては、楽しかった思い出とともに、目標達成に向けて努力するかけがえのない経験の連続だったことと存じます。これらの大きな行事を乗り越えるたびに、子どもたちはまた一段と大きく成長することができました。まさに「実り多き学期」であったと感じています。

さて、明日からは子どもたちが待ちに待った冬休みが始まります。クリスマスやお正月を初めとした年末年始のイベントは、家族の絆を深める貴重な機会です。この新しい年の始まりをきっかけに、「2学期にできるようになったこと」や「次への新たな課題」についてご家庭でじっくりと話し合っていただければ幸いです。お子さんの努力をたくさん褒めていただくことが、さらなる成長への大きな弾みとなります。新しい年へ飛躍できるように、温かいお声がけをお願い致します。

また、終業式では、「家族の一員としての自分の役割を持ち、積極的に家庭のお手伝いをすること」を伝えました。年末の忙しい時期だからこそ、家族の役割を担いお手伝いができるよう、様々な体験をさせてあげてください。

最後に、今年は例年より早い時期からインフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症が警報レベルで増加傾向にあります。子どもたちには、改めて手洗いやうがいの徹底について指導していますが、保護者の皆様におかれましても、引き続き感染症対策にご留意いただき、ご家族皆様のお身体ご自愛くださいますよう重ねてお願い申し上げます。

保護者の皆様と子どもたちにとって、來たる新年が幸多き一年でありますよう、心からお祈り申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

《駒ヶ谷小学校 学校教育目標》

自ら学ぶ子・よく考えて行動できる子・豊かな心を持ったたくましい子の育成
～よく食べ、よく遊び、よく学ぶ子～